

#ENRIESGOLAECONOMÍA

BANXICO, EN LA MIRA

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DISCUTIRÁ HOY, SIN CAMBIOS, LA REFORMA A LA LEY DEL BANCO DE MÉXICO

POR FERNANDO FRANCO Y NAVELI CORTÉS

“

Si ponemos en riesgo al Banco de México, ponemos en riesgo a toda la economía mexicana”, aseveró Eduardo Osuna, vicepresidente y director de BBVA.

Para el director general de HSBC México, Jorge Arce, la “fuerte” sanción que recibió el banco a nivel global, en 2012, por presunto lavado de dinero, es ejemplo del escrutinio al que se puede someter al Banco de México si es obligado a comprar el excedente de dólares en efectivo que acumule la banca.

“Lo que le pasó a HSBC, una institución global, fuerte y muy bien administrada, es ejemplo del tipo de escrutinio y de sanciones de bancos que están en este negocio en México operando con Estados Unidos en temas de corresponsalia, que es lo que básicamente se le está pidiendo al Banco de México hacer”, expuso.

En 2012, la institución británica fue acreedora a una multa de casi dos mil millones de dólares por presuntas prácticas de lava-

do de dinero en la repatriación de dólares a Estados Unidos y otras transacciones.

Ayer por la noche, la calificadora Moody's advirtió que de aprobarse la reforma a la Ley del Banco de México va a ser un factor negativo para el soberano, porque infringe la autonomía de Banxico.

Agregó que también representa riesgos en materia de lavado de dinero y un impacto negativo para el sistema financiero en general.

Ayer, en una reunión con la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, la **Asociación de Bancos de México** (ABM) y los directores de BBVA México, Citibanamex, Santander, HSBC, Barclays, Banorte, Bank of America, Scotiabank, Inbursa y Coppel, manifestaron su preocupación por la reforma a la Ley del Banco de México, la cual viola la autonomía de Banxico y genera el riesgo de que ingrese dinero ilícito.

En su cuenta de Twitter, el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, Santiago Nieto, se pronunció porque se dé una discusión más amplia y técnica de la iniciativa.

Aseguró que junto con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, se cuenta con la fortaleza institucional para combatir el lavado de dinero.

La Cámara de Diputados discutirá hoy, sin cambios, el dictamen de reformas a la Ley del Banco de México. La oposición propuso a la Junta de Coordinación Política instalar mesas de diálogo para definir cambios que se aprueben en un periodo extraordinario, pero Morena las rechazó.

El CEO de Bank of America en México, Emilio Romano, advirtió que la reforma puede implicar una paralización del sistema de pagos en el país.



CARLOS ROJO MACEDO
DIRECTOR GENERAL
INTERACCIONES

• LAS CONSECUENCIAS DE QUE NUESTRO BANCO CENTRAL FUERA PARTE DE UNA INVESTIGACIÓN, GENERA UN RIESGO SISTÉMICO”.

13

• MIL 482 MDD ACUMULADAS EN 2020.

194

• MIL 359 MDD DE RESERVAS EN EL PAÍS.

